

► El presidente hizo un llamamiento a recuperar festejos de mayor importancia

## La peña taurina "El Burladero" entregó los trofeos al triunfador de la temporada, Gómez del Pilar y a su banderillero Iván Aguilar

■ ÁNGEL LÓPEZ

La Antigua Bodega de Los Llanos acogió en la tarde del pasado sábado la entrega de trofeos concedidos por la peña taurina "El Burladero", que recayeron en el torero Gómez del Pilar y en el banderillero Iván Aguilar. También se entregaron los premios del concurso nacional de fotografía y se rindió homenaje al socio de honor Rafael Antequera Serrano, recientemente desaparecido.

Este acto fue la culminación de las XXXII jornadas culturales en un año en donde la peña taurina "El Burladero" conmemora su 35 aniversario. El presidente de la peña, Victoriano González de la Aleja dijo que Valdepeñas "se merece una tarde de toros como tuvo en otras épocas no muy lejanas".

Presentado por el periodista Ángel López Sánchez, la mesa de presidencia estuvo compuesta por el presidente de la peña, la secretaria María José Lorca y el concejal José Antonio Sánchez Elola.

Durante las palabras de bienvenida del presidente, González de la Aleja recordó la conmemoración del 35 aniversario "treinta y cinco años dedicados a potenciar la afición taurina y a engrandecer el mundo del toro". Al mismo tiempo hizo un llamamiento a "quienes se encargan de ofrecer festejos taurinos, deben



José Bolaños entregó el trofeo al triunfador Gómez del Pilar (Foto Antonio López)

pensar que nuestra ciudad se merece festejos como los que tuvo en otras épocas no muy lejanas".

Tras dar lectura del acta del jurado encargado de conceder los premios del festejo celebrado el pasado mes de septiembre con motivo de las fiestas patronales por parte de la secretaria María José Lorca, fue entregado el trofeo "Blanquet" al mejor par de banderillas que recayó en el banderillero Iván Aguilera, de la cuadrilla de Gómez del Pilar, trofeo patrocinado por Seguros AXA, entregado por José Nicolás Delgado.

El trofeo "Pepín Martín Vázquez" a la mejor faena patrocinado por Joyería Abellán, fue entregado por un representante del establecimiento al torero Noé Gómez del Pilar, torero que recogió de manos de José Bolaños Ramos el trofeo "Ciudad del Vino" al triunfador, patrocinado por ATC Instalaciones.

Ambos galardonados pronunciaron unas palabras de agradecimiento y se mostraron dispuestos a formar parte del cartel del próximo año.

La lectura del acta del concurso de fotografía por medio de la



Premiados del concurso de fotografía, triunfadores del festejo, autoridades y representantes de la peña (Foto Antonio López)

secretaria María José Lorca, dio paso a la entrega de premios, siendo el primero para Baltasar Gálvez del Águila, de Almería, el segundo para Antonio Boscón Márquez, de Teruel, que estuvo ausente, y el tercero fue otorgado a Oscar González Moreno, de Talavera de la Reina.

El acto también se pudieron ver imágenes y fotografías recordatorias de parte de la existencia de la peña, e igualmente se le rindió un homenaje póstumo a Rafael Antequera Serrano, a cuyo hijo, Rafael Antequera le entregó un recuerdo el presidente de la peña,

y este dirigió unas palabras de agradecimiento.

La parte final la protagonizó la intervención del concejal José Antonio Sánchez Elola que mostró su apoyo a los festejos taurinos, y como colofón, Sheila Jiménez, gran cantaora valdepeñera, acompañada a la guitarra por Antonio Piqueras, ofrecieron diversos temas flamencos que fueron muy aplaudidos, a pesar de tener que cantar con problemas derivados de un resfriado.

El acto concluyó con un vino de honor para socios, invitados y asistentes.

# XXII Salón del Automóvil

16, 17 y 18  
DE NOVIEMBRE DE 2018

# VALDEPEÑAS

(PABELLÓN FERIAL ESTEBAN LÓPEZ VEGA)

HORARIO: DE 11:00 A 14:00 HORAS Y DE 17:00 A 21:00 HORAS

